

les jeunes et se tenir informé des dernières nouveautés du secteur voici les chevaux de bataille du GT

membres du groupe de travail qui leur ont permis de se tenir au courant du secteur mais également de recevoir l'attention pour leur métier.

à la fin de la formation, le groupe de travail a été constituée, pose collée, ponçage



et mise en finition sont autant de facettes du métier du parqueteur qui ont été présentées aux jeunes. Ces derniers ont alors eu l'occasion de mettre directement la main à la pâte en testant les machines et produits utilisés quotidiennement par les professionnels. ■



l'étude

travail organisait son atelier de formation à la demande de l'IFAPME de Gembloux. Cette journée a été organisée durant la journée afin de permettre aux jeunes parqueteurs présents. Le CSTC a été exposé sur les différentes techniques de pose ou d'une rénovation

de parquet. Cette journée fût un véritable succès où échanges de savoir et d'expérience étaient au rendez-vous. ■

